

 Fecha:
 13-07-2024
 Pág.:
 8
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 697,8
 Lectoría:
 320.543

 Supl.:
 El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Laboratorio Barnafi-Krause presentó sus servicios genómicos para medicina de precisión en oncología

EN SANTIAGO:

Laboratorio Barnafi-Krause presentó sus servicios genómicos para medicina de precisión en oncología

El jueves, en el Hotel Icon en Las Condes, ante médicos, oncólogos, tecnólogos, académicos, genetistas, así como representantes de laboratorios, fundaciones, clínicas y hospitales, el laboratorio dio a conocer las últimas tecnologías disponibles para tratamientos oncológicos precisos.

El Laboratorio Barnafi-Krause, dirigido por su gerente general, Andrea Barnafi, se ha posicionado como uno de los laboratorios líderes en la aplicación de la genómica en oncología, ofreciendo análisis personalizados basados en la secuencia genómica avanzada. De acuerdo con la American Cancer Society, las pruebas genómicas se refieren a pruebas realizadas para mirar el genoma o parte de este dentro de las células cancerosas con el objetivo de obtener información sobre los cambios de genes o proteínas en estas células.

Durante el encuentro, que reunió a representantes del mundo médico, los asistentes tuvieron la oportunidad de explorar las últimas tecnologías disponibles, diseñadas para identificar biomarcadores específicos —sustancias producidas por las células tumorales o por células normales como respuesta a la presencia de un cáncer. Es justamente una heramienta para detectar precozmente un cáncer— y guiar tratamientos oncológicos precisos. "Estamos entusiasmados de introducir en el mercado chileno servicios innovado-

"Estamos entusiasmados de introducir en el mercado chileno espricios innovadores que destacan por sus rápidos tiempos de respuesta y calidad de análisis. Nuestro enfoque en la medicina de precisión nos permite personalizar los tratamientos para cada paciente, mejorando notablemente los resultados clínicos", afirmó Es-

mente los resultados clínicos¹, afirmó Esteban Barnafi, director técnico y gerente de Producción del Laboratorio Barnafi-Krause.

El año pasado, el laboratorio fue seleccionado entre los 10 mejores laboratorios de Latinoamérica según Life Sciences Review Latin America, y su gerente general explica que cuentan con análisis genómicos tanto de muestras de san-

gre como de tejidos, todos procesados en sus instalaciones en Chile. "Esta capacidad asegura la calidad y precisión de los resultados, así como la rápida disponibilidad de información crucial para la toma de



Mara Cuevas, Nurit Kishinevsky, Tatiana Kraiser y Javier Tapia.

Por medio de este

código QR se puede cceder al sitio web del laboratorio.



Cecilia Rioseco.

decisiones médicas", afirmó. "Es un compromiso constante del laboratorio avanzar en la investigación y en la excelencia clínica, lo que refleja nuestra misión de transformar la atención oncológica mediante la innovación genómica y la colaboración interdisciplinaria. Este avance representa un paso significativo en la lucha contra el cáncer en Chile, proporcionando herramientas de vanguardia para mejorar la precisión diagnóstica y optimizar los tratamientos personalizados", agregó Andrea Barnafi.



Esteban Barnafi, director técnico y gerente de Producción del Laboratorio Barnafi-Krause, junto a Claudio Bórquez y Marcelo Weisselberger, general manager de Arquimed.



Claudia Leiva, Pablo Pizarro y María Elizabeth Guesalag



